

Food Revolution 5.0

Gestaltung für die Gesellschaft von morgen

Ergänzungsband zum 2017 erschienenen Katalog

Supplement to the catalog published in 2017

Identischer Titel – gleiche Gestaltung – neuer Inhalt

Same title—identical design—new content

Ausstellung Exhibition

Kunstgewerbemuseum, Berlin

18.05.–30.09.2018

Nach dem Museum für Kunst und Gewerbe Hamburg (MKG) verwandelt sich nun auch das Kunstgewerbemuseum der Staatlichen Museen zu Berlin in ein künstlerisch-wissenschaftliches Laboratorium, in dem neue Denk- und Praxismodelle zur Zukunft des Essens entworfen und diskutiert werden. Damit wird nicht nur das Ausstellungskonzept aus Hamburg in der Hauptstadt durch neue Arbeiten ergänzt, sondern auch das Thema als solches substantiell weiter gedacht. Die im zweiten Band vorgestellten Ideen und Visionen stammen von Designern, Künstlern und Wissenschaftlern, die nach Berlin eingeladen wurden, um vor Ort ihre ganz eigene Auseinandersetzung mit Ressource und Konsum unserer Nahrung zu definieren.

Taking its lead from the Museum für Kunst und Gewerbe (Arts and Crafts Museum) in Hamburg, the Kunstgewerbemuseum of Staatliche Museen zu Berlin is now also being converted into an artistic-scientific testing ground. In this experimental environment, novel theoretical and practical models for the future of our food will be devised and discussed. The exhibition idea from Hamburg is not only enlarged in the capital through the addition of new works, but the entire conception of the subject is being substantially elaborated upon. The ideas and visions introduced in the second volume were developed by designers, artists, and scientists who were invited to Berlin in order to define, in situ, their own personal understanding of sourcing and consuming foods.



Herausgeber Editor

Kunstgewerbemuseum – Staatliche Museen zu Berlin

Softcover

88 Seiten pages

20 x 24 cm, de/en

978-3-86206-703-9

24,00 €

Mai May 2018

